

3058 El programa Conduce Sin Alcohol cumple 15 años salvando vidas

Publicado el 19 Octubre 2018



CDMX
CIUDAD DE MÉXICO

BOLETÍN

Comunicado 3058

- Posterior al evento se llevó a cabo la detención en el punto de revisión, de un hombre por tentativa de homicidio y otro por ultrajes.

El **Jefe de Gobierno de la Ciudad de México**, doctor **José Ramón Amieva Gálvez** encabezó el evento para conmemorar los 15 años de funcionamiento del **Programa Conduce sin Alcohol**. En compañía del secretario de **Seguridad Pública** capitalino, Ing **Raymundo Collins Flores**, se proporcionó un informe de la evolución que ha tenido dicha política pública.

En un punto de revisión instalando en la calle Homero, ubicada en la colonia Polanco, Amieva Gálvez reconoció el avance de esta iniciativa que tiene el objetivo de salvar vidas. “Las personas que conducen con alcohol en la sangre siguen existiendo por eso el programa previene”, resaltó.

En su intervención el titular de la SSP-CDMX destacó la dotación de equipo nuevo: señalamientos, carpas, vehículos, entre otros aditamentos que mejorarán el servicio de protección a la ciudadanía.

A su vez, se mencionó que en estos años de operatividad se han puesto en marcha **siete mil 822 jornadas, 26 mil 625 puntos de revisión, dos millones de pruebas aplicadas, que han derivado en alrededor de 200 mil infractores que fueron presentados ante el Juez Cívico.**

Posterior al evento, el Jefe de la Policía se quedó en el punto para supervisar la operatividad. Alrededor de las 21:45 horas, posterior a realizar la prueba de alcoholemia, el conductor de una camioneta tipo Van, color Gris, aceleró la marcha de manera desmedida, no importando el cúmulo de trabajadores que estaban en el punto por lo que Collins Flores ordenó su detención inmediata por tentativa de homicidio.

En segundos fue arrestado un hombre de aproximadamente 35 años y trasladado a la instancia legal correspondiente.

Minutos más tarde, un conductor que también pasó la prueba decidió insultar a los policías que estaban en el lugar, por lo que también fue detenido por ultrajes.

Finalmente el punto del Alcohólimetro continuó como en toda la ciudad, en donde en paralelo fueron instalados estos dispositivos que tienen la única finalidad de salvar vidas y proteger el patrimonio de las personas.

La **SSP-CDMX** refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición, la línea de emergencia **911** para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes **Mi Policía** así como el teléfono de la **Unidad de Contacto del Secretario (UCS) 52 08 98 98** y su cuenta de Twitter **@UCS_CDMX** para atender denuncias.

ETIQUETAS

Todo público

Seguridad y protección

Bienestar social

Capital Segura

COMPARTIR



IMPRIMIR

